



Weihnachtsfeier des RTC am 11.12.2021

(Text: Manfred Krister, Fotos Hermann Knotte)

Der Vorsitzende Manfred Krister eröffnete die Weihnachtsfeier des RTC Mülheim nach der Begrüßung aller Gäste und eines besonderen Willkommensgrußes an die 2021 eingetretenen neuen Mitglieder*innen mit einem Jahresrückblick auf die radfahrerischen Aktivitäten der Vereinsmitglieder*innen.

Im Laufe des Abends ehrte der RTC Mülheim seine Vereinsmeister. Der stellvertretende Vorsitzende Friedhelm Ehm überreichte den jeweils 3 besten Damen und Herren der Jahreswertung Urkunden und Preise.



Siegerinnen der Damenwertung:

- | | |
|--------------------|-----------------|
| 1. Gisela Krister | 4.210 Kilometer |
| 2. Edith Rodriguez | 4.059 Kilometer |
| 3. Barbara Gropp | 3.317 Kilometer |



Sieger der Herrenwertung:

- | | |
|---------------------------|------------------|
| 1. Tim Lemmer | 12.258 Kilometer |
| 2. Hans Werner Striefeler | 8.149 Kilometer |
| 3. Manfred Krister | 7.746 Kilometer |

Gewertet wurden alle Fahrten von Januar bis November 2021, die mit dem Rennrad, Mountainbike, Gravelbike, Trekkingrad oder Pedelec gemacht wurden.



Hans-Werner Striefeler wurde vom Vorsitzenden Manfred Krister die Auszeichnung für das Deutsche Radsportabzeichen in Gold vom Radsportverband NRW überreicht. Diese Auszeichnung geht auch an Marius Morawka.



Der Sozialwart Heiner Müller gratulierte allen anwesenden Geburtstagskindern, die in 2021 einen runden Geburtstag gefeiert haben.